



# 第二中通信

安中市立第二中学校  
平成28年5月19日(木)

二中スピリッツ

文武両道・継続は力なり・30精神 発行責任者 石坂 克己  
住所 安中市原市2245番地2 電話 027-385-7857

## 28年度が始まり1ヶ月半が過ぎようとしています

4月23日から始まった安中市中体連春季大会も終了しました。結果は下の表の通りですが、どの部も一生懸命戦ってくれました。3年生にとっては、市の大会も残すところ7月に行われる総合体育大会のみです。3年間のまとめとして、持てる力を全て発揮して欲しいと思います。

今年度も1ヶ月半が過ぎ、1年生もこの安中二中での生活に慣れてきたようです。本格的に部活動での活動も始まります。夕方遅くまで続く練習にはまだ慣れないかもしれませんが、少しずつ身体を慣らし頑張っていってほしいと思います。

## 登下校には充分気をつけて！

生徒たちの自転車での下校の様子を見ました。広々とした歩道があり、走りやすい道路が続く「やなせ大橋」付近では、かなりのスピードで下校していく生徒が見られました。もし、ハンドル操作を誤ったり、小石等の障害物があったり、雨で路面が濡れていたりしたら転倒の危険があります。自分でコントロールできる安全なスピードで走ってほしいと思います。国道18号の旧道は、自動車がスピードを出して走れないように、車道を狭くしたり、交互通行をさせるためのポールを設置したりしています。そんな工夫をしても通行する車の量はあまり減らないようです。徒歩で登下校する生徒も二列に並んだり、車道にはみ出したりしないよう気をつけて歩いて下さい。まずは「自分の身体は自分で守る！」ことを心がけましょう。

## 安中市中体連春季大会の結果

○ソフトボール	女子	優勝	(県大会出場)
○軟式野球		準優勝	
○サッカー		準優勝	(県大会出場)
○バレーボール	男子	準優勝	(県大会出場)
	女子	2回戦敗退	
○バスケット	男子	1回戦敗退	
	女子	第3位	
○卓球	男子	団体優勝	(県大会出場)
	個人	優勝	加藤 樹 (県大会出場)
		第2位	塚本 悠人 (県大会出場)
		第3位	大手 一弘 (県大会出場)
○ソフトテニス	女子	団体準優勝	(県大会出場)
	男子	団体優勝	(県大会出場)
		第3位	Bチーム
	個人	優勝	儘田・須藤組 (県大会出場)
		準優勝	佐藤・山中組 (県大会出場)
		第3位	小坂橋・笹原組 (県大会出場)
		第3位	山中・高橋組 (県大会出場)
	女子	団体優勝	(県大会出場)
		第3位	Cチーム
	個人	優勝	佐藤・中澤組 (県大会出場)
		第3位	川合・田村組 (県大会出場)
		第3位	青柳・小見組 (県大会出場)
○剣道	男子	団体準優勝	
	女子	団体リーグ戦敗退	

## 大会の結果

(紙面の都合で一部のみ掲載です。)

○吹奏楽	第11回埼玉県・群馬県代表者ソロコンテスト		
	コントラバス	金賞	小井土 倫
	アルトサクソフォン	銀賞	瀧口 健一
	バリトンサクソフォン	銀賞	湯浅 耕作
	トロンボーン	銀賞	田島 瑞己
	マリンバ	銅賞	大川原 恵那
	クラリネット	銅賞	田中 結菜
○ソフトテニス	スリクソンカップ西毛地区大会		
	男子 団体Ⅰ部	優勝	
	団体Ⅱ部	準優勝	

## 家庭訪問では大変お世話になりました

短時間の訪問で、十分な話し合いができなかったかもしれませんが、家庭でのお子さんの様子等についてお話をお聞きすることができました。心配事やお聞きになりたいこと等がございましたら遠慮なく担任または学校までご連絡下さい。

## 1年生の部活動が本格的に始まります

1年生は入学以来、部活動見学や仮入部等で小学校にはなかった中学校での部活動を体験してきました。いよいよ5月19日(木)からは1年生の活動時間も午後6時までとなります。中学校生活にだいぶ慣れたとはいえ、新しい仲間、新しい学校、そして放課後の部活動と今までとは全く違う生活に疲れも溜まっていくことと思います。十分に睡眠と栄養をとり、体調管理をやってもらいたいと思います。調子が悪いときには無理をせず、体力回復に努めることも大切です。そして6月からは部活動の朝練習への参加も可能となります。朝練習へは必ず参加しなければならないものではありません。また、1年生は先輩の朝練習が始まる前に登校しなければならないということもあります。朝練習を行ってよい時間は、準備の時間を含め7:20~8:10です。それ以前には登校しないよう各クラス・各部活動でも指導を行っていきます。

放課後の部活動は、日没を考慮して以下の表の様に決められています。終了時間10分後には、全ての生徒が下校できるよう、職員で下校指導も行います。

部活動終了時刻

期間	最終終了時刻	部活動によっては、最終終了時刻前に部活動を終了することもあります。
5月	18:30	
6月	18:30	
7月	18:30	7月は大会直前の場合に限り、活動を30分延長することがあります。その場合には必ず事前に家庭へ連絡いたします。
~9/23	18:00	
~10/19	17:30	
~11/3	17:00	
~11/30	16:40	
~1/10	16:30	原則として月曜日は部活動を行いません。(行事等の関係で他の曜日と変更になることもあります。)
~2/12	17:00	
~3/24	17:30	

完全下校は終了時刻の10分後です。

◎毎年、1年生が土曜・日曜などの休日の部活動に参加するようになる以下のようなことが起こります。部活動も普段の学校生活と同じように過ごすよう指導を行っています。以下のようなことはしないよう指導をしていますのでご理解・ご協力をお願いします。

- ・お菓子などの副食や携帯電話等を持ってくる。
- ・部活動の帰りに、コンビニによって買い物をする。部活動終了後子どもたちだけで食事に行く。
- ・普段自転車通学ではないのに、自転車で登校したり、練習会場に行く。(特別許可で自転車通学をすることができます。顧問・担任に相談して下さい)

## 全校集会で「心の大掃除」について話しました

今日は「心の大掃除」について話をします。心も時々掃除をしないと汚れてくると知っていますか？

心が汚れてくるとどうなるか・・・心が汚れてくると言葉が「汚くなります。」「冷たくなります。」「荒くなります。」「友だちを認めなくなります。」「仲間外れにしたり、悪口を言ったりしはじめます。」だから、心は見えなくてもちゃんと汚れがわかるのです。

あなたの身の回りを見つめ直してみてください。耳に入ってくる言葉を思い出してみてください。いやな言葉はありませんか？心をちくちく刺すような言葉、ぐさっと突き刺さるような言葉、重くのしかかって気持ちが沈んでしまいそうな言葉・・・などはありませんでしたか？

逆に、自分の口から出た言葉を振り返ってみましょう。聞いた相手がつらくなるような言葉はありませんか？あなたの心は大丈夫でしょうか。

自分で気がつかないうちに、心に少しずつ埃がたまったり、ゴミが落ちたりしていることがあります。自分では軽い気持ちでも、相手にとっては、いやな言葉や態度をとってしまうこともあるのです。もしかしたら、あなたのすぐ隣の友だちにも悲しい思いやつらい思いをさせているかもしれません。誰にでも、失敗はあります。「あんなことを言わなきゃよかったなあ」と思うことが大切です。失敗は取り戻すことができます。それは、失敗に気づくことから始まります。「ごめんね」「大丈夫だよ」「これからも仲良くしてね」こんな言葉が、心の大掃除に役立ちます。ここでもう一度自分の心について見つめ直し、みんなで心の大掃除をしてみましょう。(内容抜粋で掲載)

情報管理にご注意下さい。

この紙面における[個人情報]については、個人情報保護の観点から、お取り扱いには十分ご注意ください。  
なお、情報管理についてご要望等ございましたら、学校までお知らせ下さい。  
(安中市立第二中学校 TEL:385-7857)